



TC Hahnenbach

Narrhalla in Hahnenbach

Am Sonntag, den 16. Februar fand beim TC Hahnenbach eine Kinderkappensitzung statt. Über 40 Kinder erfreuten unter dem Motto: "Der Schinderhannes war zum Glück bekannt — im ganzen Hunsrückland", die zahlreichen jungen und alten Gäste in der Narrhalla in Hahnenbach. Veronika Gentes und Regina Schindler zeichneten für die kurzweilige und bunte Show der Jungfastnacht verantwortlich. Die Kinder brauchten sich wirklich nicht zu verstecken, sie standen den Alten in keiner Weise nach. Aus dem Erlös soll wieder eine Fahrt mit den Kindern veranstaltet werden. "Hahnenbach lacht zur Fasenacht" lautete das Motto der diesjährigen Kappensitzungen, die in Kooperation mit dem MGV Hahnenbach bereits zum 15. Mal durchgeführt wurde. Insgesamt 70 Aktive tummelten sich auf der Hahnenbacher Narrenbühne und boten mit ihren 17 Darbietungen ein vierstündigiges Nonstopprogramm zum besten. In diese spritzige Schau war die Jugend ebenfalls stark eingebunden. Garanten für den Abend waren wieder die Hahnenbacher-Originale "Trudche" (Rolf Schwabbacher) und "Friedche" (Franz-Josef Zimmer) mit ihrem Dorfklatsch beim Friseur Arnoldo (Arnold Zirbes), sowie die Hahnenbacher-Tramps (Irmgard Holzhäuser und Hanna Barth), der Kreuzfahrer (Franz-Josef Zimmer), die Hofsänger des MGV unter der Leitung von Peter Nerschbach, sowie ein

Kabelfernsehabend mit vielfältiger Auswahl an Programmen: Veronika Gentes als Gartenspezialistin vom Landfunk, Susanne Thees als Sportreporter Ulli Potowski von RTL, Tanja Zaretzky als Mutter der Nation und Simone Schindler als Küchenfee vom Hausfrauenfunk. Zahlreiche Tänze der Trimmgruppe (Leitung: Irmgard Holzhäuser) auf Mexikanisch, der Gymnastikgruppe (Leitung: Gisela Schwabbacher), ein Tanzpotpourri, die TV-Mädchen (Leitung: Andreas Just), Funken-, Clown- und Jazztanz, sowie ein Männerbalett (Leitung: Wolfgang Goldschmidt) runden das Programm ab. Ein Geheimtip für Männer ist und war auch diesmal die Herrensitzung am Rosenmontag um 11.11 Uhr in der Hahnenbacher Narrhalla. Ein tolles Programm brachte die Herren der Schöpfung wieder voll auf ihre Kosten. Deftig ging es zur Sache, wobei nur auf der Bühne Frauen zu sehen waren. Welches Thema auf einer Herrensitzung "Top" ist, weiß man genau, oder kurz auf den Nenner gebracht: "Sind die Herren erstmal aus dem Haus, lassen sie gleich die Wutz raus".



Tennisjugend des TV Hahnenbach



Die Putzfrauen "Trudche" (Rolf Schwabbacher) und "Friedche" (Franz-Josef Zimmer) beim Friseur "Arnold" (Arnold Zirbes)